
 

 ただいま行われました副議長選挙におきまして私がその栄誉
え い よ

を

賜
たまわ

りました。 

このことに対しまして、まずもって厚く御礼を申し上げます。 

 今後は、私も議長がごあいさつで述べられておりましたように、 

議会の円滑な運営の実現に誠心誠意努力をいたす覚悟でございます。 

 議員の皆様におかれましては、今後とも、なお一層のご支援・ご

鞭撻
べんたつ

を賜
たまわ

りますよう心からお願い申し上げます。 

 また、理事者並びに報道関係者の皆様におかれましても、格段の

ご協力をお願い申し上げる次第でございます。 

以上、簡単ではございますが、就任のあいさつとさせていただき

ます。 

 どうもありがとうございました。 

 

堺市議会副議長   札場 泰司 

（令和６年５月１５日本会議での就任あいさつ） 

 


